

E-Government Infoveranstaltung
Begrüssung Renate Gautschy
vom 27. September 2016

Sehr geehrter Herr Regierungsrat, lieber Roland
Sehr geehrte Damen und Herren
Liebe Referentinnen und Referenten

Heute ist der Trend, dass wir zum Smartphone greifen um an Informationen zu kommen, Bestellungen zu tätigen – wir bewegen uns mit aller Selbstverständlichkeit in der digitalen Welt. Mit eGov soll auch der Verkehr der Bevölkerung mit den Behörden und der Behörden untereinander auch in der digitalen Welt stattfinden. Dabei gibt es einige besondere Rahmenbedingung zu beachten, beispielsweise Datenschutz, Da-

tensicherheit, etc. – immerhin geht es dabei ja auch um besonders schützenswerte Informationen.

In vielen Gemeinden gibt es zahlreiche Möglichkeiten für die Kommunikation der Bevölkerung mit den Gemeinden via Homepage. Die Bestellung von Tageskarten, eines Ortsplanes, der Wohnsitzbestätigung und des Auszuges aus dem Betreibungsregister erfolgen grösstenteils auf diesem Wege. Leider aber wurden die Bemühungen für das eVoting auf Bundesebene gebremst.

Die heutige Veranstaltung zeigt Ihnen auf, welches der Stand der verschiedenen Projekte im Kanton Aargau ist. Die enge Zusammenarbeit zwischen Kanton und Gemeinden ist sinnvoll und vorbildlich und doch hat es noch "Luft nach oben".

Machen Sie sich ein Bild und bringen Sie Ihre Idee ein. Wir sind hier in einem innovativen Bereich.

Herzlichen Dank an dieser Stelle der Fachstelle eGov, dank dem Engagement von Marlies Pfister und Gérald Strub und ihren Mitarbeitenden ist eGov ein Thema und werden die Projekte vorangetrieben.

Ich wünsche Ihnen einen spannenden Morgen! Besten Dank für die Aufmerksamkeit!

Renate Gautschy, Präsidentin GAV